

16-04-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Artikel-Content

RELIGIONEN UND NATURSCHUTZ

Religionen und Naturschutz

In diesem maßgeblich durch das Bundesamt für Naturschutz (BfN) in Bonn, das Abrahamische Forum e.V. in Darmstadt und die Ev. Kirche in Hessen und Nassau im Jahre 2013 ins Leben gerufenen Projekt arbeiten neun Religionsgemeinschaften in Deutschland gemeinsam mit Naturschutzverbänden und politischen Einrichtungen daran, Naturschutz und biologische Vielfalt stärker ins Bewusstsein der Menschen in Deutschland zu heben. Neben Religiösen Naturschutztagen im September eines jeden Jahres gibt es die Aktion Fünf Wochen für Bäume, die im Frühjahr eines jeden Jahres stattfindet. Außerdem können sog. RuN-Teams (Religionen und Naturschutz Teams) von Schulen oder anderen Bildungseinrichtungen eingeladen werden, um über den Beitrag von Religionen für den Naturschutz ins Gespräch zu kommen.

<https://abrahamisches-forum.de/projekte/religionen-fuer-biologische-vielfalt/>

16-04-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Artikel-Content

© 2023 - Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN

https://www.zgv.info/umwelt-digitale-welt/artikel-content?tx_ttnews%5Bcat%5D=181&tx_web2pdf_pi1%5Baction%5D=&tx_web2pdf_pi1%5Bargument%5D=printPage&tx_web2pdf_pi1%5Bcontroller%5D=Pdf&cHash=0d1475b1dc7d7e887c60e0ba0276be57